

Nataliya Roux-Atamanyuk

En avion, en train ou en voiture  
Toujours en mouvement,  
toujours sur la route





## Présentation

Beaucoup de gens aiment voyager dans le monde entier et se demandent souvent où aller une fois de plus avec leur famille, leur amis ou en solitaire. Je fais partie de ces voyageurs qui aiment découvrir des pays différents. Avec ce livre, je souhaite vous faire partager mes impressions et vous raconter les découvertes de mes voyages.

Chaque personne à ses préférences et des centres d'intérêt différents, certains n'hésitent pas à parcourir l'Europe équipé d'un sac à dos sur les épaules tandis que d'autres préfèrent être sous les palmiers à déguster des noix de coco. Je suis d'ailleurs plus proche de ces derniers. J'aimerais vous transmettre toute l'expérience que j'ai acquise au cours de mes nombreux voyages, que ce soit en Angleterre, en Europe, aux Etats Unis ou dans les îles des Caraïbes que j'ai particulièrement appréciée. C'est d'ailleurs par quatre îles des Caraïbes ; la Guadeloupe, la Martinique, la République Dominicaine et les Bahamas, que je vais commencer le récit de mes voyages.



**Guadeloupe**

**Merveilleuse île tropicale**





## La Guadeloupe

Nom officiel : Guadeloupe Département d'outre-mer Français.

Cette île, située dans la baie des Caraïbes, est baignée d'un côté par la mer des Caraïbes et de l'autre par l'océan Atlantique. Les deux parties de l'île rappellent la forme d'un papillon dont on devine les ailes. Un passage étroit joint les deux parties appelées Basse-Terre et Grande-Terre. L'île est recouverte d'une épaisse végétation tropicale avec un volcan encore en activité. Les îles voisines de Marie Galante et l'archipel des Saintes sont rattachées à la Guadeloupe. L'île est desservie par des compagnies aériennes comme Air France ou Air Caraïbes.

La Guadeloupe fait partie des Antilles Françaises, et l'on retrouve l'empreinte de la colonisation sur l'architecture locale, mais aussi dans les commerces, les magasins et les hôtels. La langue nationale est le français et la monnaie locale l'euro, mais tous les habitants parlent aussi le dialecte local très répandu qui est le créole.

Au niveau du climat, la Guadeloupe bénéficie d'un alizé tropical, la température atteint 32 degrés en été et ne descend pas en dessous de 23 degrés en hiver. La température de l'eau reste entre 25 et 28 degrés. La saison des pluies et des ouragans tropicaux se situe entre août et novembre, cependant on peut y aller toute l'année même si c'est préférable d'y venir pendant la saison sèche entre décembre et mai. Mon voyage s'est déroulé au début du mois de décembre et j'ai pu profiter du soleil toute la semaine.

La plus grande ville de la Guadeloupe se nomme *Pointe-à-Pitre* dont l'aéroport se trouve à quelques kilomètres. Il est préférable de louer une voiture sur place pour pouvoir découvrir les endroits les plus surprenants de l'île.





